

Oberbürgermeisterin
Dieter Reiter
80331 München

München, 05. Dezember 2024

Alter Botanischer Garten – IAA im Alten Botanischen Garten

Antrag

Die Stadtverwaltung wird gebeten, die Freiflächen der IAA zukünftig ausschließlich im Alten Botanischen Garten auszuweisen.

Begründung

Nichts ist lästiger als permanente Werbung im öffentlichen Raum, dauernde Ablenkung von der natürlichen Schönheit Münchens und des bayerischen weiß-blauen Himmels und der allgemeinen Gemütlichkeit. Daher ist die IAA Mobility die perfekte Möglichkeit, ungewollte Nutzerinnen im Alten Botanischen Garten endgültig zu vergrämen – und das ganz ohne Abwehrspikes *Sparkassensmiley.

Initiative:

Stadträtin Marie Burneleit

Dieser Antrag ist im Generischen Femininum formuliert: es gelten grammatisch feminine Personenbezeichnungen gleichermaßen für Personen weiblichen, nicht-binärem und männlichen Geschlechts.

Die PARTEI im Münchner Stadtrat

Marie Burneleit

marie.burneleit@muenchen.de

Rathaus, 80331 München